

～院長コラム～

『慢性甲状腺炎の親子』

40代女性と10代の娘さんです。
母親は今から12年前に当院初診。
甲状腺が腫れている気がする、という訴えで来院されました。
内分泌内科へ紹介しました。
軽度の甲状腺の腫脹あり。
血液検査で活動的な炎症などはありませんと言われました。
病名は、「慢性甲状腺炎」でした。
内服薬はなし。
今年、娘さんは学校の内科健診で甲状腺の腫大を指摘されました。
母親と同様に内分泌内科へ紹介しました。
病名は、母親と全く同じ、「慢性甲状腺炎」でした。
内服薬もなく、1年に1回の定期受診で良いそうです。
うつる病気ではありませんが、親子で全く同じ病気であることが分かりました。
小児科でよく見るのは、甲状腺機能亢進症（バセドウ病）です。
女性の病気です。
機能亢進が著明だと内服薬による治療が必要になります。

「こども健康ネットブログ」より



こども健康ネット
ブログ
QRコード



なかしまこども
クリニック
公式LINE



FUKUSUKE
チャンネル
YouTube

なかしまこどもクリニック



通信

2024年10月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ www.n-kodomo.com

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		△		★	△		
	16:00~18:30	○	○			○		

★:漢方外来 14:00~17:30 受付 △:乳幼児健診及び予防接種



TEL:058-327-3100

2015年5月11日～
診察・予防接種
インターネット予約
QRコード

